



**HOY INAUGURAN EXPICA-85.** Con la participación de más de cien ganaderos de Centro América, excepto Nicaragua, se inaugura esta tarde la Exposición Pecuaria del Istmo Centroamericano, EXPICA-85, que se realizará del 4 al 12 de mayo, en la Feria Internacional. Informan, Sres. Cirio Idelbrando Umaña, Godofredo Sol, Antonio Cabrales, Arturo Muyshondt, Ricardo Escalante y Jercy O. Brumlow.

## 100 Ganaderos C. A. en Exposición Pecuaria hoy

Con la participación de cien ganaderos de Centro América, incluyendo a los salvadoreños y más de 400 bovinos y 100 equinos, será inaugurada hoy a las 4:00 p.m., la XXII Exposición Pecuaria del Istmo Centroamericano, EXPICA-85.

En conferencia informativa celebrada ayer en la mañana en la Feria Internacional, el Ing. Antonio Cabrales destacó la importancia del evento ya que esto, dijo, puede ser el inicio de la reactivación de la ganadería nacional.

Indicó que el reto es

## Más Felicitaciones por Celebrar Aniversario de Fundación

Con motivo de celebrar EL DIARIO DE HOY un nuevo aniversario de fundación, hemos recibido más felicitaciones.

A continuación los mensajes recibidos:

Jorge A. Aravena Parraguire, Encargado de Negocios a.i. de Chile, se complace en dirigirse al señor Director de "EL DIARIO DE HOY", para hacerle llegar las más sinceras y calurosas felicitaciones con motivo de cumplir tan importante y digno matutino de esta República, un nuevo aniversario, rogándole hacer extensivo este saludo al personal que tan encomiablemente le secunda en la eficiente labor que ese rotativo realiza.

Jorge Aravena, al formular los mejores augurios por los continuados éxitos en la tarea de información que lleva a cabo tan prestigioso periódico, se vale de la

—Favor pase a la página 29.

## Estados Unidos Trata de Retirarse de la FAO

El Gobierno de los Estados Unidos está estudiando la posibilidad de retirarse de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, FAO.

Lo anterior fue dado a conocer en comunicado informativo emitido por la Oficina de la OEA en San Salvador.

Según el informe, Estados Unidos no ha hecho ninguna crítica específica a la FAO, y se cree que la propuesta de retiro obedece a consideraciones económicas.

Por otra parte, funcionarios del Departamento de Estado dicen que no se ha tomado ninguna decisión

al respecto.

El informe señala que Estados Unidos ha reducido sustancialmente su participación en organismos internacionales, como ha sido el caso de todos conocido al retirarse de la UNESCO.

En otro aspecto, se afirmó que Estados Unidos anunció su intención de retirarse del Acuerdo Internacional sobre Productos Lácteos, el cual determina los precios mínimos para la mantequilla y otros productos de la leche.

De acuerdo a fuentes estadounidenses, la decisión se debe en parte a la re-

—Favor pase a la página 17.

# Guevara Lacayo Quiere Reformar Constitución

"La Constitución habrá que reformarla en algunos aspectos y en otros debemos esperar que pase algún tiempo para ir viendo si es lo suficientemente flexible y adecuada para las necesidades del pueblo salvadoreño", expresó el Presidente de la Asamblea Legislativa Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo.

Agregó: "En ese sentido la Asamblea anterior no dejó una Constitución de las llamadas rígidas, sino que es una Constitución semi-rígida en el sentido de que bastan dos asambleas para poder reformarla, es decir, en una Asamblea Legislativa normal se aprueban las modificaciones y una próxima Asamblea con una

mayoría calificada vendría a terminar de aprobarlo aprobado por la legislatura anterior".

"Pero por hoy no estamos pensando en una reforma aunque esto no es un tabú, ni cosa del otro mundo que pudiera pensarse en un momento determinado en una reforma constitucional, ya que las leyes deben de adaptarse a las necesidades de un país y no al revés, porque hay hechos tan contundentes que no pueden ser cambiados

por las leyes sino que lo que hay que hacer es adecuar las leyes a las realidades del país".

Gran Esfuerzo de Anterior Directiva

Refiriéndose a la anterior legislatura el Dr. Guevara Lacayo dijo: "Creo que la anterior directiva, en su conjunto, hizo un gran esfuerzo por

—Favor pase a la página 23.

## Gobierno Apoya Bloqueo de EE.UU. a Nicaragua

El bloqueo económico de Estados Unidos a Nicaragua, está en consonancia con la posición de los sandinistas en sus relaciones con el gobierno estadounidense, dice un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Agrega que la conducta intervencionista asumida, lamentablemente por el gobierno nicaraguense en

los asuntos internos de los países vecinos, especialmente en El Salvador; conducta reconocida incluso por altos personeros de dicho gobierno, su vinculación y dependencia progresivas con relación al bloque soviético y su renuencia a iniciar un proceso de reconciliación in-

—Favor pase a la página 33.

## Piden Reestructurar la Directiva Nacional de AD

Los mandos intermedios de Acción Democrática piden la reestructuración de la Junta Directiva Nacional de ese instituto político, y que a la vez, reanuden cuentas del fracaso en las elecciones de diputados y alcaldes; y que se dé explicaciones sobre la conducta de ciertos fun-

cionarios de gobierno".

Los secretarios municipales y departamentales piden que se reestructure la actual Junta Directiva, la cual viene fungiendo desde que se fundó el partido, en 1982, o sea, que se han "reengachado" 2 ve-

—Favor pase a la página 29.

## Con Sesión Solemne se Abre Período Legislativo

Ayer a las 10 de la mañana se celebró sesión solemne en la Asamblea Legislativa con la cual se dio inicio al trabajo de un nuevo período legislativo, resultado de las elecciones para diputados efectuadas el 31 de marzo.

Como es corriente en estos casos, estuvieron presentes en ella además de los directivos y diputados de la Asamblea, el Presi-

dente de la República Ing. José Napoleón Duarte y la Corte Suprema de Justicia encabezada por su Presidente Dr. Francisco José Guerrero.

Otros asistentes fueron el Vicepresidente de la República, designados a la Presidencia, los ministros de Estado, los representantes de entidades autó-

—Favor pase a la página 17.



**REINA DE EXPICA.** La señorita Antonieta Arce, representante de los ganaderos de Sonsonate, fue electa reina de EXPICA-85. Participaron doce candidatas representantes de ganaderos de todo el país y entidades vinculadas con la ganadería. La banda se la impuso don Eladio Castillo.

## Cancleres se Reúnen el Martes

Una reunión de los Cancilleres de Guatemala, Honduras, Costa Rica y El Salvador, tendrá lugar en esta capital el martes y miércoles de la próxima semana, se informó en Relaciones Exteriores ayer en la mañana.

Dijeron que dicha reunión tendrá como punto central de agenda la próxima reunión de Contadora que se celebrará a mediados de este mes en Panamá.

Los Cancilleres, con su equipo técnico, tratarán de fortalecer los puntos de vista comunes, principalmente en los aspectos políticos y de seguridad, a fin de que dicha iniciativa sea eficaz en el logro de la paz, la seguridad y la de-

—Favor pase a la página 23.



**SESION SOLEMNE.** Ayer, en el Salon Azul del Palacio Legislativo, se celebró la primera sesión presidida por la nueva directiva de la Asamblea Legislativa. En los actos estuvieron presentes el Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte, el Presidente de la Corte Suprema, Dr. Francisco José Guerrero y funcionarios del gobierno.